

## Communiqué de presse

Réaction des Vert'libéraux genevois à l'alliance du Centre avec l'UDC et le MCG

## "Une alliance dénuée de valeurs communes et contraire aux intérêts de Genève et de la Suisse"

Genève, le 16.06.2023 - Les Vert'libéraux genevois prennent acte avec consternation du vote de l'assemblée générale du parti Le Centre en faveur d'une alliance avec l'UDC et le MCG. Cette alliance entre partis de droite et partis contestataires ne repose sur aucune valeur commune et contribue à normaliser des idées dont la progression menace notre avenir et notre prospérité.

L'alliance entre les partis de droite et partis contestataires était présentée au mois d'avril comme une alliance exclusivement cantonale, compte tenu des très fortes divergences entre ces partis au niveau fédéral. Deux mois plus tard, les Vert'libéraux genevois constatent avec stupéfaction que Le Centre a déjà renié cette promesse. "Le Centre souhaite aujourd'hui s'allier avec deux partis qui mènent une campagne mensongère contre la loi sur le climat, au mépris de notre avenir commun. Il s'allie également avec des forces militant contre de bonnes relations entre la Suisse et l'Union européenne, mettant ainsi en péril certains des ingrédients clés du succès, en particuliers économiques, de la Suisse et de Genève. Avec une telle alliance, Le Centre genevois fait le choix de l'opportunisme au détriment des valeurs d'humanisme et d'ouverture que nous devrions porter au niveau fédéral, ce que nous regrettons" constate Aurélien Barakat, président du Parti vert'libéral genevois. "On peine à comprendre la raison qui a poussé le PDC à se renommer "Le Centre" alors que ce dernier fait en parallèle le choix de poursuivre une alliance large avec l'UDC dont la politique est en tout point opposée à une politique centriste" ajoute-il.

## Pour un centre humaniste et progressiste

Partisan d'une Suisse prospère, soucieuse des défis écologiques, progressiste et ouverte sur l'Europe, le Parti vert'libéral genevois avait tendu la main au Centre en vue de former une alliance centriste et humaniste pour les élections fédérales. "Les Vert'libéraux prennent désormais acte d'être le seul parti à défendre sans aucune ambiguïté les valeurs de l'humanisme écologiste, social et libéral ainsi que l'ouverture à l'Europe. Nous rallierons avec nous l'ensemble des personnes se reconnaissant dans une telle ligne" déclare Michel Matter, Conseiller national vert'libéral genevois.

## CONTACTS

**Aurélien Barakat** Président Candidat au Conseil national

+41 79 459 07 26

**Michel Matter** Conseiller national, Candidat au Conseil national & Conseil des États

+41 79 285 34 38



**Jonathan Keller** Secrétaire général

+41 79 917 14 85 / ge@vertliberaux.ch